



Masterhacks - Muchas empresas han mostrado interés en el estudio de Bigelow Aerospace, asegura Robert Bigelow, fundador de dicha compañía.

Los proyectos de la compañía son variados, que van desde investigaciones farmacéuticas en hábitats del planeta Tierra, hasta misiones más extremas sobre la Luna.

La NASA podría estar preparando un viaje a un asteroide para el año 2025, siguiendo el programa de la Estación Espacial Internacional y aproximadamente 10 años después, un viaje a Marte.

El presidente de los Estados Unidos, Barack Obama propuso como presupuesto para el programa que comenzará el 1 de octubre, la cantidad de 105 millones de dólares, esto para que la Agencia Espacial logre traer algún asteroide cerca de la Luna para ser estudiado por los astronautas.

A pesar de esto, otras empresas como Bigelow Aerospace tienen más interés en la propia Luna, para tener un mejor conocimiento de los recursos que se pueden encontrar en ella.

Bigelow ha considerado ser propietario de parte de la superficie lunar.